
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
11月6日（水）

東春コミセン
6名参加

小林、大栗、宇
治、佐藤、水
間、家入

・「零号路線橋」を撤去して欲しい。扇
山小学校近くにある踏み切り程度で良い
のでは。

・橋梁の所有・維持管理については市であ
るが、歩道橋の撤去に関してはＪＲの管轄
でもあるので難しいと思います。

・昨年のブラックアウト時に広報車が
走っていたが、何を言っていたのか解ら
なかった。広報車以外に、災害時では、
何があるのか。

・災害情報の発信は、ラジオふらの、安心
安全メールがメインなど、現状を説明。ラ
ジオふらのへの市からの割込み放送につい
て改善対策をしています。

・避難所などに、ＦＭラジオを設置して
はどうか。過去に配布されたバッテリー
ラジオの引継は。

・ご意見として伺います。

・発電機の使える施設（避難所）には現
在、発電機の受け口が無いのでつけて欲
しい。

・ご意見として伺います。

・避難所には、関連死を防ぐ為にも、毛
布、マットレス、ダンボールベッドなど
の災害備品が必要である。

・委員会でも調査を進めている。ご意見と
して伺います。

・砂利の「リサイクル法」が出来てか
ら、川砂利が取れなくなった。川底が高
くなってきて水害の原因になる。

・浚渫に関して、国、道に対して、毎年要
望を行っている。富良野川等の河床の状況
を説明。

・議場を行政が関わる、連合会などの会
議等に使わせてほしい。

・可動式の机と椅子になっているので、議
会専用では無く、行政に関わる会議などに
は利用可能であります。

・市民の為の市役所にして欲しい。 ・子供達の遊び場を設けているなど市民が
集える場所として計画しています。

・働きながら子育てしやすい街として応
援して頂きたい。

・ご意見として伺います。

議会報告会報告書（1班）
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・防犯カメラが、駅前駐輪場に1個しか
ない。犯罪抑止力にも繋がるので、数箇
所付けて欲しい。また、カメラと連動に
よる、スマホの使い方の出前講習会など
を行って欲しい。

・ご意見として伺います。

・富良野市の人口規模から考えると、現
在の定数は多いと思うが。

・しっかりと議会を機能させる為には何人
必要かなど、人口に見合った定数を考えて
いく。市民の皆様のご意見も反映させなけ
ればならないと思います。

・給与は、兼業と専業の区分で差を付け
るべきでは。

・議員報酬の決定方法について説明。

・高校生など、若者に傍聴してもらうた
め、土曜、日曜に開いてもらいたい。

・ご意見として伺います。

・空き家対策で危険家屋として行政代執
行が出来ないか。

・空き家は、調査により把握済み、市によ
る行政代執行の難しさを説明。

・家の中の物が置いたままの空き家が多
い具体的な政策が必要。

・ご意見として伺います。

・認知症対策として救済方法を早急に考
えて欲しい。

・サポーターによる安心して暮らせる体制
作りと、取り組みの現状を説明。


